

LE JOURNAL DE SAINT-DENIS

2 avril 2014

Banlieues Bleues sur un air d'Argentine

TGP

Le festival de jazz en Seine-Saint-Denis Banlieues Bleues fait étape à Saint-Denis le mercredi 9 avril au TGP. Avec deux concerts au programme de la même soirée, tous deux placés sous le signe de l'Argentine. Le Rudi Flores Trio (Rudi Flores guitare, Tomas Bordalejo, guitare, Romain Lecuyer, contrebasse) revisite le tango originel. Point de bandonéon pourtant.

Avec Rudi Flores, les cordes seules réinventent cette musique née au milieu du XIX^e siècle à partir de la guitare, instrument qui fut constitutif de cette musique métissée.

Le deuxième concert verra Melingo (photo) interpréter son dernier opus, *Linyera*. Accompagné de ses six musiciens (dont les guitaristes Mohammad Habibi et Rodra Gerra), le chanteur, guitariste et joueur de clarinette, l'un des musiciens les plus importants d'Argentine, passé du jazz au folk avec un détour par le rock alternatif clandestin sous la junte militaire, renoue avec le tango en le dépoussiérant et en lui donnant de nouvelles lettres de noblesse. B.L.

► *Banlieues Bleues* mercredi 9 avril à 20 h 30 au TGP (59, boulevard Jules-Guesde). Tarifs : de 18 € à 10 €.

Tél. : 01 49 22 10 10 ou sur www.banlieuesbleues.org



ALFREDO SUR